



令和6年度大津町立大津北小学校 学校便り 第12号

# 北小の風

令和6年12月24日発行

発行者 校長 大塚博俊



《大津町3つの約束》・あいさつをする・時間を守る・人の話を聞く

## 後期前半終了～楽しい冬休みを～

まだまだ暑い日が続いていた10月17日から始まった後期ですが、本日で約2ヶ月の後期前半が終了しました。保護者、地域の皆様のご理解とご支援のおかげで、滞りなく教育活動を行うことが出来ました。また、大きなけがや事故等もなく冬休みを迎えることに改めて感謝です。

明日から子どもたちが楽しみに待っていた冬休みが始まります。今年の冬休みは15日間。クリスマスやお正月など、子どもたちにとっては楽しい行事が待っています。親戚が集まったり、家族で出かけたりと、何かと慌ただしく忙しい時期ですが、子どもたちに何か役割を与え、家族の一員としての自覚を高める良い機会です。「何となく終わってしまった…」ということにならない



ように、計画的に過ごして欲しいと思います。また感染症等に気を付け、元気で楽しい冬休みになるよう、ご家庭のご協力をお願いします。

## 火の用心～火災避難訓練～

12月に入り気温が低い日や空気が乾燥している日が続いています。この時期になると心配されるのが火事です。火事はちょっとした不注意や、火の不始末によって起こりますが、気を付けておけば防ぐことが出来ます。大津北小でも菊池分署の方においでいただき、火災避難訓練を実施しました。その中で、



水消火器を使って練習をしたり、実際に消防車を見せてもらったりしました。子どもたちだけでは絶対に火を使わないように学校でも指導しますが、各ご家庭でも話題にしてみてはいかがでしょうか。

## 親子ウォークラリーのお知らせ



令和7年1月18日(土)、PTA主催による「親子ウォークラリー」が開催されます。学校を出発して矢護川公園で折り返し、学校まで戻ってくるコースです。親子や友だち同士で話しながら、自分たちが住んでいる地域をのんびり歩いてみませんか？多数のご参加、お待ちしています！



来年もよろしくお願ひいたします。風邪などに気を付けてお過ごしください。